

12 Sports

Football/Tour préliminaire aller de la Ligue africaine des champions, Mangasport du Gabon/Étoile du Congo, 0-0

Ndoutoumou gâche la St-Valentin

MIKOLO-MIKOLO

Libreville/Gabon

Stade Augustin Monedan de Sibang, samedi dernier. En match comptant pour le tour préliminaire aller de la Ligue africaine des champions. Arbitrage de Louis Hakizimana du Rwanda, assisté de ses compatriotes Zéphanie Niyonkuru et Justin Karangwa. 4e arbitre : Ruzindana Nsoro (Rwanda). Commissaire : Bertrand Kaboré (Burkina Faso). Avertissements à Dalvide Ondzani (62e), Levieux Matondo Katumbayi (69e) de l'Étoile du Congo. Terrain tracé. Pelouse peu entretenue. Temps approprié. Public relativement nombreux.



Le Congolais Ipamy, pressé par le Mineur Dinda, a impressionné l'encadrement technique du club de la Comilog.

MANGASPORT du Gabon, en match aller du tour préliminaire de la Ligue africaine des champions, a été tenu en échec par l'Étoile du Congo (0-0). Un nul

vierge qui reste toujours un résultat permettant d'espérer. Mais le club de la Comilog, bien en place tactiquement en première période, au cours de la-



Le meneur de jeu de Mangasport, Guelor Mondoni (contrôlant le ballon), a été l'un des rares à organiser le jeu.

quelle le capitaine Ntsitsigui et ses équipiers se sont offerts sept coups de pied de coin, regrette surtout l'opportunité franche de but vendangée par le mé-

dian offensif Roy Ndoutoumou. Manquant de lucidité et de l'instinct de buteur, il a tiré sur le portier Lutunu (25e). « Si le jeune Ndoutoumou marque, cela changeait la physionomie du match », regrette le coach Mbo Bondjuni.

Le technicien en chef du club de la Comilog, dans la recherche du jeu en profondeur pour essayer de faire la différence à domicile, avait préféré, dès l'entame de la partie, son traditionnel 4-3-3. Hélas, l'animation de ce schéma n'a pas été celui escompté. Probablement à cause du rendement en-dessous de la moyenne des blessés : Ntsitsigui, Ngandjouma, Gnassa et autres Yackouya. Mais en début de partie, Mbo Bondjuni l'avait déjà prévenu : « Nous espérons que les blessés donneront le meilleur d'eux-mêmes, même si nous pouvons penser qu'ils vont jouer à 70 ou 80% de leur forme physique habituelle. »

IPAMY IMPRESSIONNE. La mobilité et la percussion faisant défaut aux locaux à l'approche du bloc défensif adverse, le coach de Mangasport, à la reprise, joue le va-tout offensif en procédant à quelques mutations. Le compartiment offensif se composant de deux mi-

lieux (Koffi Foba et Mondoni), un milieu offensif excentré (Yackouya) et deux pointes (Mbaye et Ndiaye). Ces changements, quasiment tardifs, n'apporteront pratiquement rien dans l'amélioration du jeu offensif de Mangasport. La relation entre l'attaque et l'entre-jeu étant quelconque. Mondoni ne pouvant pas mettre en position idéale ses partenaires contraints malheureusement de se dépenser dans les tâches défensives.

A cet effet, le club de la Comilog, après avoir raté lamentablement une deuxième occasion nette de but par Ndoutoumou (68e), qui pouvait offrir aux Mineurs une meilleure fête de la St-Valentin, s'exposera aux contres adverses.

Fort heureusement, pour l'équipe de Moanda, que le portier Daouda Kassaly, dans un meilleur jour, repoussera les tentatives de Ngoma Mbo (76e et 82e), alimenté souvent par Ipamy, le « feu follet » de l'attaque du club congolais qui, en moins de trente minutes sur l'aire de jeu, a laissé une forte impression au coach Mbo Bondjuni.

Ce dernier, sans pour autant se décourager, positive pour le match retour. « Nous venons de faire un nul vierge qui est un peu positif. Certes, l'Étoile du Congo n'a pas pu briller, aujourd'hui, au niveau du développement de son jeu à partir des défenseurs qui alimentent souvent les attaquants en plombant des ballons dans le dos des défenseurs adverses. Mais, nous devons nous méfier au retour à Brazzaville. Parce que le club congolais, nous en sommes conscients, nous attaquera. A nous d'être costauds en défense et d'attaquer par des contres », a laissé entendre Mbo Bondjuni.

La composition des deux équipes

Par S.A.M.

EN championnat, Bondjuni Mbo s'évertue à faire évoluer son équipe dans un 4-3-3 qui ne sied pas ou plus à Mangasport. Jusqu'ici, si cette formation a pu obtenir des résultats, c'est surtout dû à la fébrilité de ses adversaires, tant en défense qu'en attaque, bien plus qu'à une maîtrise tactique et une efficacité sans faille de ses joueurs. L'Étoile du Congo, qui avait opté pour un 4-4-2, a su, pendant le match, changer de système pour poser quelques problèmes aux Moandais.

La rencontre de samedi a laissé entrevoir ce dont ils pourraient être capables sur leurs terres, devant leur public. un retour qui s'annonce donc difficile pour Mangasport.



Remplaçants de Mangasport : Laurhian Kabtsouga, Vivien Inounou, Nassar Ndiguem, Davy Mayoungou, Stevens Koffi Foba, Lionel Yackouya, Mohamed Ndiaye. Coach : Bondjuni Mbo

Remplaçants de l'Étoile du Congo : Pavelh Ndzila, Blandin Olando, Elvia Giovanni Ipamy, Gedson Baleckita, Hamed Kapila Luanyi, Alex Given Ngapa, Tshimanga Mutamba. Coach : Elie Roger Ossiet

Les tops et les flops

Les Congolais heureux de repartir avec un nul

Serge A. MOUSSADJI

Libreville/Gabon

Les Tops

Christ Ngoma Mbo (attaquant Étoile du Congo) : le jeune attaquant congolais a été l'un des animateurs de son équipe. Il a souvent mis au supplice Muller Dinda, sur le côté gauche, par quelques accélérations qui, fort heureusement, n'ont jamais été transformées en but.

Guelor Mondoni (milieu de Mangasport) : en mi-



Photo : Bandoma

Guelor Mondoni est un des rares Moandais à avoir réalisé un match correct.

lieu de terrain, il a été le seul à surnager. Tant ce secteur de jeu a été incapable de servir de lien entre

la défense et l'attaque. S'il a pu aider à initier quelques actions, malheureusement gâchées par des

attaquants en mal d'inspiration, on lui reprochera juste des dribbles inutiles et des passes à contre-temps.

Les Flops

Bondjuni Mbo (entraîneur de Mangasport) : ce match contre l'Étoile du Congo a démontré toutes ses difficultés à pouvoir donner un visage plus séduisant à son équipe depuis le début de la saison. Il s'est entêté à faire évoluer son équipe en un 4-3-3 improductif face à une solide défense congolaise. L'en-

trée de Lionel Yackouya et son changement tactique ont aussi prouvé son incapacité à trouver la formule adaptée aux potentiels de ses poulains.

Adama Mbaye El Hadji (attaquant de Mangasport) : il s'est obstiné à rester, sur de nombreuses séquences de jeu, en pointe, alors qu'il aurait été vent décrocher et venir construire le jeu dans le secteur médian. Un manque d'intelligence tactique évident. De plus, il était en retard sur de nombreuses offensives de sa formation.

Yann Gnassa (milieu de Mangasport) : à quoi a-t-il vraiment servi ? « A rien », ont répondu en chœur les spectateurs, soulagés de le voir sortir à la 73e minute. Passes, positionnement, dribbles, Gnassa a tout raté. Comme un "grand joueur gabonais".

Roy Ndoutoumou (attaquant de Mangasport) : l'avant-centre le plus en vue de la formation moandaise. Percutant certes, mais il lui a manqué de précision dans le dernier geste. A l'instar de ses deux tentatives aux 25e et 67e minutes.